CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE GRADUADOS SOCIALES DE ESPAÑA

Las empresas rechazan cambiar la reforma laboral y más impuestos

Los autónomos plantean un decálogo de medidas para apoyar su actividad. La banca se opone a la tasa al sector y urge a adoptar directivas pendientes

El PSOE quiere derogar la colaboración voluntaria de las empresas con la Seguridad Social en las bajas

El PSOE quiere derogar la colaboración voluntaria de las empresas con la Seguridad Social a la hora de gestionar las bajas de incapacidad temporal por enfermedad común o accidente no laboral y acabar así con este mecanismo, tal y como reclamó el Tribunal de Cuentas.

Alemania propone un seguro de desempleo europeo

Serviría como complemento de los nacionales en periodos de crisis. La cuantía debería ser devuelta al superar la cesión

La importancia de implantar un Programa de Prevención de Riesgos Penales (Compliance), en las empresas

La reforma del Código Penal del 2.015 establece en su artículo 31 Bis la responsabilidad penal para los administradores de las empresas o personas jurídicas, esta reforma implica que una empresa u organización pueda sufrir sanciones, multas, pérdidas financieras o pérdida de su reputación como resultado del incumplimiento de las leyes, regulaciones, normas de autorregulación o códigos de conducta que se apliquen a su actividad.

Tengo un viaje de trabajo y mi empresa me reembolsa los gastos. ¿Debo tributar por ello en la declaración?

No. El reembolso al empleado de gastos relacionados con la actividad laboral por parte de la compañía con ocasión de un viaje profesional no deberán quedar generalmente sometidos a gravamen.

La era de las buenas prácticas

Estamos viviendo una "reforma silenciosa", tras las últimas modificaciones operadas en la normativa mercantil, penal y tributaria, y que incorporan técnicas procedentes del mundo anglosajón, los principios de "cumplir o explicar". La AEAT se ha pronunciado, expresamente y a través del Anexo al Código de Buenas Prácticas Tributarias, acerca de los requisitos necesarios para contar con un buen sistema de gestión de riesgo fiscal.



Jurisprudencia Legislación española para el trabajo diario de los despachos

La expulsión del extranjero condenado, solo si la pena supera el año de prisión

El Supremo fija como referencia la condena mínima del delito. Los TSJ discrepaban sobre la interpretación de la ley

El empresario solo puede restar la cuantía del Fogasa

La empresa debe poner a disposición del trabajador, en el momento de la comunicación del despido, el total de la indemnización legalmente prevista de la que podrá detraer, en empresas de menos de 25 trabajadores

Por fin se acoge el efecto positivo de cosa juzgada. Recargo de prestaciones y sanción por incumplimiento de medidas preventivas

Aunque cuanto acontece en el entorno judicial del recargo de prestaciones genera siempre un sinfín de dudas y desajustes, la reciente publicación de la TS 25/04/2018, Rec. 711/16, puede contribuir a la mejor convivencia de las decisiones judiciales sobre las diversas consecuencias del accidente de trabajo.

Sin otro particular, a la espera de haberle sido de ayuda, reciba un cordial saludo.

EXCMO. COLEGIO OFICIAL DE GRADUADOS SOCIALES DE MALAGA Y MELILLA.